

おめでとうございます

道路功労者表彰を受賞

笠岡ー金浦CR会

8月10日の「道の日」にちなんで(社)日本道路協会が表彰する「道路功労者」を受賞されました。

笠岡ー金浦CR会は、金浦地区の有志42人で構成するボランティア団体で、道路の美化などを目的として毎月定期的に、歩道の清掃や花壇の緑化に取り組まれています。



動物愛護週間

9月20日(水)～26日(火)

ペットも大切な家族の一員だから…

近年、少子高齢化や核家族化が進む中で、家族の一員としてペットを飼う家庭が増えています。しかし、その一方で、心ない飼い主によるペットの遺棄(いき)や虐待、また、近隣とのトラブルなど、多くの問題も発生しています。

「動物愛護週間」を機会に、動物の正しい飼い方について考えてみましょう。

守らなければならぬ
モラルとマナーは

未なが
→



お世話になります

- 捨て犬や捨て猫などを増やさぬよう心がけましょう
- 動物による感染症の知識を持ちましょう
- 動物を触った後は必ず手を洗い、身の周りや飼育環境を清潔に保ちましょう。
- 周りの人や自然環境に配慮します。

芙蓉の花フェア

「私の家では不用になったけど、他の家庭ではまだ使用できる物」を安価で販売する芙蓉の花フェアを開催します。

家具類や日用品など数多く品揃えする予定です。ご家族お揃いでご来場ください。

とき…9月30日(土)
10:30～15:00
ところ…大井ハイランドホール

じみの
野焼きは
禁止で
す！

野焼きは
禁止で
す！

昨年度、環境課に寄せられた大気汚染に関する苦情は、野焼きに対するものが大部分を占めています。

野焼きとは、家庭や事業所などから出るごみを、適法な焼却施設以外を用いて焼却することです。

野焼きを行うと必ず煙が出ます。特に、ビニールやプラスチック系の物を焼くと、有害物質が煙となつて空気を汚す原因になります。また、焼け残った灰にも有害物質が含まれている可能性があります。

適正なごみの処理を心がけて、快適な生活環境を守りましょう。

野焼きが例外的に認められるケース

- 災害等の応急対策
- 火災予防訓練
- 正月の「しめ縄・門松等」をたく行為
- キャンプファイヤーなど

このような理由で、ごみの

問合せ…環境課

☎(62)3805